



CONSEJO MONETARIO
CENTROAMERICANO

60
AÑOS

07 de noviembre de 2024

COMUNICADO DE PRENSA

Inicia la 302ª Reunión del Consejo Monetario Centroamericano (CMCA)

En San Pedro Sula, Honduras, se inicia la celebración de la 302ª Reunión del Consejo Monetario Centroamericano (CMCA), con la participación las autoridades de los bancos centrales de Centroamérica y la República Dominicana, así como representantes del Fondo Monetario Internacional (FMI) y de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL).

La jornada inaugural comenzó con las palabras del Sr. Róger Madrigal López, presidente del Banco Central de Costa Rica y presidente del CMCA, el Sr. Miguel Ramos, Vicepresidente del Banco Central de Honduras y anfitrión del evento, y el Sr. Odalis F. Marte Alevante, Secretario Ejecutivo del CMCA, que destacó que dentro de los objetivos de la reunión se incluyen revisar el entorno internacional relevante para las economías de los países miembros, evaluar la situación macroeconómica interna y regional, y promover un intercambio constructivo sobre políticas económicas.

En el contexto de sus análisis, reconoció que en miras de las actuales elecciones presidenciales de Estados Unidos surgen importantes interrogantes sobre el devenir socioeconómico de ese país. Considerando que, el cambio de ciclo político del principal socio comercial de la región podría traer disrupciones en materia monetaria, fiscal y comercial que pudieran inducir a la necesidad de calibrar las expectativas y escenarios de política económica en el corto plazo.

Por otra parte, se presentaron estudios realizado por la Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano en colaboración con la CEPAL, sobre el análisis de las medidas de política monetaria implementadas durante la pandemia de la COVID-19 y su impacto económico en Centroamérica y la República Dominicana, enfocado en las experiencias y desafíos que enfrentaron los países de la región. También del Banco de España junto a la SECMCA sobre indicadores de incertidumbre de política económica.

Además, se discutió sobre el Panorama Económico Mundial (WEO), en el que se ofrecieron perspectivas sobre las lecciones aprendidas del brote inflacionario post-pandemia, con una exposición especial a cargo de Jorge Álvarez, Experto en Banca Central y Modelaje del CAPTAC-DR del FMI.